

El papel de los comunistas en el Ejército Rojo
León Trotsky
11 de diciembre de 1918

(Tomado de L. Trotsky, *Escritos militares*, Tomo 1, Ruedo Ibérico, Vesoul (France), 1976, páginas 190-191. Orden del Presidente del Consejo Militar Revolucionario de la República, al Ejército Rojo y a la Flota Roja, no 69, 11 de diciembre de 1918, Vorónezh.)

Todos los soldados, todos los marineros y, en general, todos los ciudadanos, conocen el trabajo tan serio y responsable que han realizado los camaradas comunistas pertenecientes al personal del Ejército Rojo Obrero y Campesino. En los últimos tiempos, sin embargo, se han dado casos en que ciertos comunistas se comportaron de manera indigna, no oponiéndose al pillaje, no dando pruebas del valor necesario, etc. Semejantes comunistas no son dignos de este nombre, son simplemente individuos que se han apropiado un gran título. El soldado comunista tiene los mismos derechos que cualquier otro soldado: ni un pelo más. En cambio, tiene incomparablemente más obligaciones. El soldado comunista debe ser un modelo de combatiente, en la batalla debe encontrarse siempre en primera fila, debe acudir a los lugares de más peligro y arrastrar a otros con él, debe ser un modelo de disciplina, de conciencia y de valor. En el frente y en la retaguardia debe dar ejemplo a los demás en la manera cuidadosa de tratar los bienes de todo el pueblo y, en particular, los bienes militares. Sólo este soldado modelo tiene derecho a llamarse comunista; de lo contrario es un lamentable impostor al que debe castigarse doblemente.

Propongo a las secciones políticas de todos los ejércitos de la república observar atentamente la conducta de los comunistas y arrancar a tiempo la mala hierba.

Edicions Internacionals Sedov
Serie: Trotsky en internet y en castellano



germinal_1917@yahoo.es